

2023年3月22日(水) 町田市立南第一小学校 音楽だより 春休み号 校 長 安東 深雪 音楽担当

日ごとに暖かくなり、すっかり春らしい陽気になりました。いつも音楽の授業への御理解・御協力をいただきありがとうございます。

先日、2年生~6年生、全クラスの1年間の音楽の授業が終わりました。保護者の皆様には、授業への持ち物の御準備や御理解をいただきありがとうございました。 お陰様で子供たちが安心して学習に取り組むことができました。

来年度も引き続き、子供たちの学習を見守っていただければと思います。

会会・・・・・・会会・・・・・・会会・・・・・・会会・・・・・・会会

月6年生月卒業式「旅立ちの日に」に向けて



6年生は卒業式に向けて、外部から高橋保則先生をお招きし、合唱「旅立ちの日に」 の御指導をしていただきました。

体のどの部分を使って歌ったらよいのか、声の響かせ方など細かく教えていただき、 子供たちも自分たちで実感できるほど歌声に変化をつけることができました。

卒業式では歌声を通して気持ちが伝わるように、心を込めて歌ってくれることを期待 しています!

月4年生・5年生月お琴体験





4年生と5年生では、外部からお琴の住吉先生をお招きし、「さくらさくら」をお琴で演奏しました。初めは、見慣れない楽器、楽譜を前に「難しい!」という声が聞こえてきましたが、あっという間に感覚をつかみ、楽しそうに演奏する姿がみられました。

r 先生の演奏を聴いたり、自分たちで音を鳴らしたりすることで、日本の音楽を感じ取ることができました。

↑3年生りいろんな楽器の聴き分けマスター!



3 学期は音楽発表会の撮影から始まり、沢山!の楽器に触れました。写真や映像だけでなく、!実物の打楽器や金管楽器を目の前で見たり音を! 聴いたりしながら、楽器の特徴を肌で感じました。

曲を聴くとどの楽器が使われているのか、音だけで分かるようになり、音色の違いに注目して鑑賞を楽しみました。

↑2年生月楽器の組み合わせを考えよう!

2年生は楽器の重なりによる音色の違いを授業で感じ取りました。「木」「金属」「皮」など楽器を素材ごとで仲間分けをしたり、すず、タンブリン、ウッドブロックなど、色々な楽器の音色をよく聴いたりしながら、「どの順番で音を重ねよう?」と考えました。

素材ごとで順番に鳴らそうと考えたチームも あれば、楽器を季節に見立てた発想などもあ り、とても楽しみながら活動を行いました。













1年間ありがとうございました。

御不明な点などございましたら、担任もしくは音楽専科まで御連絡ください。

来年度の持ち物について(3~5年生)

鍵盤ハーモニカのホースと唄口、リコーダーのお手入れグッズ、リコーダー用マスクなどは来年も使用しますので、消耗・紛失していないかどうか、春休み中に各家庭で御確認をお願いします。御購入の場合は、お子様が使用している楽器のメーカーを確認し、楽器屋さんなどにお問い合わせください。

その他御不明な点などございましたら、担任もしくは音楽専科 鏡まで御連絡ください。

~引き続き使用するもの~

- ・音楽バッグ ・音楽ファイル ・歌はともだち ・リコーダー
- リコーダー用マスク
- リコーダーお手入れグッズ(リコーダーを掃除するガーゼや布など)

